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今日泰山

本报泰安1月9日讯 (记者
王世腾 ) 9日上午，市政协

第十二届泰安市委员会第三次
会议闭幕。会议通过市政协十
二届三次会议决议和提案审查
情况的报告，补选政协第十二
届泰安市委员会常务委员。

泰安市委书记、市人大常委
会主任李洪峰，市政协主席白玉
翠，副主席宋鲁、朱永强、刘君、
谢崇国、王昌元、任先德、张书
盈、王淑玲，秘书长李玉洋出席
会议并在主席台前排就座。

出席会议并在主席台就座
的领导还有：王云鹏、林华勇、
刘卫东、张宏伟、张志华、赵明

东、郭德文、刘汉玲、滕先森、孙
运飞、周静、张瑞东、陈湘安、展
宝卫、白雪梅、朱旭光、胡宗智
等。

9日上午9时，政协第十二
届泰安市委员会第三次会议在
泰山影剧院举行。会议应到委
员428人，实到402人，符合政协
章程的有关规定。

大会首先通过《政协第十
二届泰安市委员会第三次会议
选举办法》和选举监票人名单；
补选王元成、石峻岭、曲惠菊、
杨红、李建国、张亚莉、周建国、
戴磊为政协第十二届泰安市委
员会常务委员。

大会一致通过了市政协十
二届三次会议决议和市政协十
二届三次会议提案审查情况的
报告。还对提案工作“一优双
先”先进单位和个人进行了表
彰。

白玉翠主持会议并讲话。
“会议期间，委员们以饱满的
政治热情、高度的政治责任，
围绕全市推进富民强市、全面
深化改革中的重大问题和群
众关心的热点难点问题，深入
协商议政，积极建言献策，通
过大会发言、提交提案、分组
讨论等形式，提出了许多有见
地的意见建议，充分体现了人

民政协作为社会主义协商民
主重要渠道的独特优势，展示
了政协委员胸怀全局、致力发
展、关注民生、共促和谐的时
代风采。”白玉翠说。

“今年是贯彻落实中共十
八届三中全会、全面深化改革
的第一年，是完成‘十二五’规
划任务的关键一年，也是人民
政协事业前景广阔、大有作为
的重要一年。”白玉翠说，全市
各级政协组织和广大政协委
员要按照全市经济工作会议
精神和《政府工作报告》确定
的发展目标，深入调查研究，
广泛咨询论证，积极协商议
政，为实现泰安转型发展、跨
越发展，多建睿智之言，多献
务实之策，多出助推之力。要
坚持反映民心，始终把履职为
民作为政协工作的出发点和
落脚点，深怀爱民之心，恪守
为民之责，及时反映群众的所
思所盼。要坚持凝聚人心，始
终牢牢把握团结和民主两大
主题，充分发挥协商民主的重
要渠道作用，不断推进协商民
主广泛多层制度化发展。

市市政政协协十十二二届届三三次次会会议议闭闭幕幕
通过会议决议和提案审查报告，补选8名常务委员

本报泰安1月9日讯(记者
侯峰) 9日，记者从市十六届人
大三次会议主席团第三次会议
上获悉，截至1月8日12时，代表们
共提出议案31件，建议、批评和
意见27件。其中，拟作议案处理
的有3件，其它28件议案，拟作建
议处理。

截至1月8日12时，代表共提
出议案31件，其中交通类8件，工
业经济类4件，教育类3件，政法
类3件，金融类2件，建设类2件，
旅游类2件，环保类1件，文化类1

件，卫生类1件，人事劳动类1件，
资源类1件，外贸类1件，其他类1

件。代表们提出的这些议案，内
容丰富、涵盖面广，涉及全市经
济社会发展、环境保护、教育卫
生、民主法制及和谐社会建设等
各个方面。议案审查委员会按照
地方组织法、代表法和代表议案
建议处理的有关规定，对代表们
提出的议案和建议进行了认真
审查和深入研究。这31件议案，
拟作议案处理的有3件。

王传武等11名代表联名提

出的《关于加强大气污染防治，
推进大气质量持续改善的议案》
(第01号)。建议加大宣传，提高全
社会的大气环境保护意识。加大
产业和能源结构调整力度，进一
步明确责任，建立有效大气污染
防 治 工 作 机 制 。进 一 步 强 化
PM2 . 5污染防治，推进大气质量
持续改善。强化机动车尾气污染
治理，推进运输结构进一步优
化。

王希莲等13名代表联名提
出的《关于在政府及政府部门普

遍建立法律顾问制度的议案》(第
07号)。建议各级指导“政府及政
府部门建立法律顾问制度”领导
小组。各县区成立政府法律顾问
团。政府各部门及执法部门聘请
法律顾问。建立法律顾问准入机
制。引入政府采购制度、设立专
项经费，保障法律顾问权利。

和辉等10名代表联名提出
的《关于进一步加大对优势产
业、优质企业扶持发展的议案》
(第10号)。建立优势产业、优质企
业项目库。加大对优质企业扶

持。鼓励优质企业通过新上项目
转型升级。

其它28件议案，内容也非常
重要，但因属于局部或某一方面
的具体问题，经议案审查委员会
审议，拟作建议处理。同时，还收
到代表提出的有关农业、交通、
城建、教育、卫生、文化、民政、水
利等方面的建议、批评和意见27

件，连同作为建议处理的28件议
案，共55件，会后，一并转交有关
部门和单位认真研究办理并答
复代表。

市市人人大大拟拟确确定定今今年年三三件件议议案案
分别关于防治大气污染、政府部门设法律顾问和扶植优质企业

市政协委员通过市政协十二届三次会议决议和提案审查情况的报告。 本报记者 王世腾 摄

市政协委员举手表决。 本
报记者 王世腾 摄

会场没鲜花盆景

只摆茶杯和资料

本报泰安1月9日讯 (记者 侯
峰) 9日，市政协十二届三次会议落
下帷幕，记者观察到，今年两会继续
保持节俭之风，鲜花和盆景难见踪
影。

1月9日，市政协十二届三次会
议在泰山影剧院落下帷幕，记者观
察到，今年的会议继续保持节俭之
风，无论是从委员房间还是到会议
室，都难现鲜花和盆景，一个茶杯、
一份资料几乎是所有会场的标配。

9日上午，在泰山影剧院，主席
台上布置非常简洁和朴素，主席台
前后以及发言席都没有摆放鲜花、
盆景，红色的基调让整个会场显得
更加庄严和肃穆。

9日下午，记者在市十六届人大
三次会议主席团第三次会议的现场
看到，御座宾馆国际会议室内同样
没有鲜花盆景，除携带会议所需资
料之外，不少代表还都自带了水杯。

事实上，在5日市政协十二届三
次会议的全体工作人员会议上，工
作人员就被告知要贯彻《厉行节约
反对浪费条例》和“八项规定”的精
神，开一次简约和务实的会议。

“我觉得简化会场布置，更能突
出政协会议本身的作用，把更多的
精力放到建言献策上。”不少委员认
同节俭办会的做法，同时认为这种
做法要继续搞下去。

本报泰安1月9日讯(记者 侯
峰 ) 8日，市人大代表、泰安供电
公司总经理刘加国介绍，目前泰城
部分地区的电网老化严重，应当及

时进行改造。
“咱们泰安部分地区的电

网建设时间早，网线细，电压
低、超负荷，现在老化问题严
重，对市民的人身和财产安全
都构成了影响。”刘加国认为对
电网建设进行抢修和改造势在
必行，今年泰安电力也将预计
投资23亿元，对整个泰安市的电
网建设进行抢修和改造。

刘加国认为，2013年泰安电
力的发展很快，总投资13亿元建
成了铺满10里乡的电网项目，还
实施了“风雨彩虹，电网惠民工
程”、“24小时抢修服务”等项目，

这些措施都保障了泰安市各地区
的安全用电，应该在此基础上继续
把安全用电做好。

人大代表刘加国：

投资23亿元
改造老旧电网

人大代表刘加国。 本报记者 侯
峰 摄

政协委员程悦明：

应当科学编制
工业经济发展规化

本报泰安1月9日讯(记者 侯峰) 8日，
市政协委员、泰安市盐务局局长程悦明表
示，泰安在工业方面要加强区域合作，积极
融入省会经济圈，在多赢格局中求得较快发
展。

程悦明认为，虽然泰安工业取得了一定
成绩，但与先进地区相比，还存在一些问题，
比如工业经济发展规划滞后，新兴产业和龙
头企业少，企业的融资成本居高不下，政务环
境、行政效能和服务质量都有待提高。

“应当科学编制工业经济发展规划。”程
悦明认为，要邀请国家和省有关部门专家，
对全市工业经济发展规划进行论证，更加细
化发展目标、发展重点和保障措施，分别制
定符合自身发展特点的规划措施。“防止区
域间重复建设，资源配置浪费低效，功能定
位冲突和恶性竞争。”程悦明说，要借鉴其他
城市的经验做法，加强区域合作，积极融入

省会经济圈，在多赢格局中求得较快发展。
同时，他还建议鼓励本土企业发展，按照

平等竞争的原则，确保本土企业在政策性专
项资金使用。申请立项等方面，享受与外资外
商企业同等待遇，促进本土企业转型升级。

政协委员程悦明。 本报记者 侯峰 摄

会场特写
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